

ACTA # 52

Reunión de Comisión de Transparencia y Comisionada Municipal
Puerto Cortés.

Reunidos los miembros de la Comisión Ciudadana de Transparencia y Comisionado Municipal el día Jueves, 06 de noviembre de 2014, en la oficina de Comisionado Municipal.

Contando con la asistencia de las siguientes personas:

Abog. Ángela Castellanos
Sr. Carlos Humberto Sevilla
Sr. Gustavo Membreño
Sr. Francisco Quintano
Sra. María Petrona Ordóñez
Dr. Obdulio García

Siendo las 1:20 pm. dio inicio la reunión, con una oración dirigida por la Abog. Ángela Castellanos, dando paso al desarrollo de la reunión, con la siguiente agenda a tratar:

1. Comprobación del quórum y apertura de sesión.
2. Lectura y aprobación de las actas número 50 y 51.
3. Asuntos varios.
4. Informes varios.
5. Cierre de sesión

Una vez comprobado el quórum se dio inicio a la reunión, dando lectura a las actas numero 50 y 51 de fechas 02 y 21 de octubre respectivamente, siendo estas aprobadas por unanimidad de los presentes.

3. Asuntos Varios:

Toma la palabra el Dr. Obdulio García y da a conocer que revisó el portal municipal y que en el encontró información de proyectos pero que la misma está generalizada, no en detalle, considera que se debe mejorar ya que es importante informarse a detalle.

A la vez menciona que para la supervisión de estos proyectos municipales se debe contar con personal calificado, y que para mayor transparencia éstos no deben ser empleados municipales, ya que no se puede ser juez y parte en estos asuntos.

Menciona que para que se le de credibilidad a la supervisión en estos proyectos, se debe recibir curriculum de profesionales necesarios para dicha supervisión y que la municipalidad deberá pagar por estos servicios. De esta manera habrá transparencia en la ejecución de los proyectos.

Toma la palabra la Abog. Castellanos y hace saber que ella no presiona por las presentaciones que se tienen pendientes en el canal 100 municipal, ya que para

estar frente a la población se debe informar de los trabajos que se están realizando, tener acción, entrar en materia con la transparencia del municipio.

Aunque menciona que no solamente se deben ver las cosas negativas, sino también las positivas, secundándola el Dr. García y agregando que se tiene que aportar para mejorarlas.

Para poner en práctica la ejecución del plan de trabajo, el Dr. García menciona que se debe solicitar reunión con el alcalde municipal y así plantearle la forma en que se ha acordado mejorar la transparencia.

Para lo que se acordó por todos los presentes enviar solicitud al alcalde municipal de tener reunión de trabajo con la Comisión de Transparencia y Comisionado Municipal y que preferiblemente esta reunión se lleve a cabo en esta oficina.

Así mismo el Dr. García menciona que se le informó que se estará realizando un cabildo abierto para dar a conocer los proyectos priorizados por cada patronato, mismos que son tres por comunidad, por lo que considera que es importante estar enterados del desarrollo de este evento.

Toma la palabra el Sr. Carlos Sevilla y hace saber que a partir del sábado 15 de noviembre se dará inicio a la capacitación de los promotores municipales, misma que fue promovida por la comisión de transparencia con el firme objetivo que cada promotor tenga un mejor conocimiento sobre el desempeño de sus funciones.

La Abog. Castellanos menciona que se ha invitado a la CCT a participar en un programa de Radio Luz Cortés, por lo que da a conocer que para esta visita se harán presentes su persona, y la Sra. Nicolasa Zaldívar.

Se acuerda llamar a la Gerencia de Planificación y Desarrollo, para que se envíe información que se solicito por escrito, sobre los proyectos visitados por la CCT y CM con fecha 5 de agosto del presente.

4. Informes Varios;

Se informa de la nota enviado por el Dr. García al Secretario Municipal solicitando la siguiente información.

- Organigrama municipal actualizado, con el nombre de la persona que está a cargo de cada departamento.
- Proyectos municipales mayores y menores, con información completa.
- Directivas de juntas de agua de todo el municipio.
- Directivas de patronatos actuales.

Se da lectura al informe de caja chica, mismo que fue enviado con fecha 16 de octubre de 2014, para un reembolso de L. 3,675.00 (ver archivo detalle).

5 .No habiendo más que tratar se dio por finalizada la reunión a las 3:15 p.m. del día, mes y año arriba indicado.

Abog. Ángela Castellanos
Presidenta CC T



Dr. Obdulio García
Comisionado Municipal



Sr. Carlos Sevilla
Secretario

Por: Alisson Membreño.